

## Penutupan Darul Arqam IMM Palopo ke XV

Senin, 02-05-2016

Perkaderan formal tingkat kedua dalam organisasi Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) yang lazimnya dikenal dengan Darul Arqam Madya (DAM), telah dihelat sejak tanggal 24 hingga 30 April 2016, akhir pekan kemarin, di pelataran Aula Kampus STIE dan AKBID Muhammadiyah Kota Palopo, resmi berakhir.

Hal ini disampaikan langsung oleh Sekretaris Panitia DAM Se-Sulawesi Selatan dan Barat, Dhiyauddin, kepada Radar Luwu Raya, Sabtu (30/04/2016) pekan kemarin disela-sela penutupan DAM ke XV.

Dhiyauddin Mengungkapkan, DAM Se-Sulawesi Selatan dan Sulawesi Barat yang ke XV ini, resmi berakhir hari ini (Sabtu-red). "Semua prosesi dalam perkaderan IMM ini telah selesai, dan saat ini 66 peserta masih tetap bertahan, mulai dari pembukaan, hingga berakhirnya kegiatan ini", tuturnya.

Lanjut Dhiyauddin, DAM kali ini dirangkaikan dengan dialog bersama Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Palopo dan aksi prakondisi menolak peredaran narkoba di Kota yang bertajuk religius, yang hingga saat ini telah merambat ke kalangan para pelajar.

"Indonesia yang saat ini sedang dalam darurat narkoba, maka, dialog dan aksi prakondisi dalam kegiatan DAM ini, merupakan upaya dalam menyamakan persepsi tentang memberantas narkoba sekaligus sebagai pelopor pemberantasan narkoba," ujarnya.

Secara terpisah, Ketua Umum IMM Cabang Kota Palopo, Sukri Zakariya, menuturkan, kegiatan ini, diharapkan bisa menumbuhkan kader-kader yang mampu membumikan pesan ideologis IMM sebagai perpanjangan tangan dari misi dakwah Muhammadiyah dalam mewujudkan masyarakat islam yang sebenar-benarnya menuju indonesia berkemajuan.

"Perkaderan ini merupakan salah satu cita-cita IMM Palopo, yang tertuang dalam tujuan IMM yakni mengusahakan terbentuknya akademisi Islam yang berahlak mulia dalam rangka mencapai tujuan Muhammadiyah", tuturnya.

Selain itu menurut Sukri Zakariyaa, mengatakan bahwa organisasi IMM harus siap dan mampu untuk berkontribusi terhadap persoalan yang ada. Mulai dari persoalan lokal maupun persoalan nasional bahkan internasional.

Tema dalam kegiatan ini, "Membangun Militeri Kader Melalui Transformasi Kepemimpinan Profetik Menuju IMM Berkemajuan". Dikuti oleh 66 orang peserta dari berbagai kabupaten dan kota se Sulawesi Selatan dan Sulawesi Barat, mulai dari, PC IMM Kota Palopo sebagai tuan rumah, PC IMM Kabupaten Barru, PC IMM Kota Makassar, PC IMM Kabupaten Gowa, PC IMM Kabupaten Sidrap, PC IMM Kabupaten Siringi, PC IMM Kabupaten Takalar, PC IMM Kabupaten Maros, PC IMM Kabupaten Bantaeng, PC IMM Kabupaten Bulukumba, Dan PC IMM Kabupaten Enrekang.

Kontributor : Ale